



ADRIANO AMESTICA PRESENTA HOY LIBRO "LAS ARENAS Y LAS VIDAS"

AN 3805

Profesor de Castellano, es su profesión, actualmente se desempeña en la Educación Diferencial y hoy presenta su primer libro de poemas: "Las Arenas y las Vidas".

Adriano Améstica señala que la poesía está en todas partes. Se bajó hace mucho tiempo de los altares y camina por las calles.

Aunque empezó a escribir a los 12 años, recién ahora, a los 42 años publica su primer libro. "No es importante publicar lo que uno escribe. Me ha tocado escuchar qué hay escritores que se arrepienten de lo que se publica. Es difícil desdecirse de lo que uno escribió, porque está al testimonio y está expuesto al juicio público.

Cuando se publican las creaciones, uno deja de ser el duelo.

Adriano Améstica señala que las poesías de "Las Arenas y Las Vidas" las estuvo acumulando desde hace mucho tiempo y para este libro hizo una selección de creaciones nuevas y antiguas. El año pasado publicó 4 de ellos en una publicación de la Sociedad de Escritores de Chile, SECH.

el lento, Telea, 23-XI-1989 p. 6.

Al hablar de su infancia recuerda a su madre leyéndole alrededor de un brasero. "Ella me enseñó a leer antes que yo entrara al colegio. Llevábamos una vida muy familiar, muy coloquial. En los días de invierno muy lluviosos la única entretenición era leer".

ADOLESCENCIA

Añade que ello significó que a los 12 años comenzara a escribir. "Eran poesías amorosas, vinculadas a la naturaleza, con todas las interrogantes que significa la adolescencia. Para mí esa etapa de mi vida fue caótica, quizás por la percepción temprana de los problemas y de la vida misma. Posiblemente ello se debió a la lectura. Se convirtió hasta cierto punto en una barrera, ya que no habían lazos comunicativos fáciles con mis compañeros.

También tuve experiencias desastrosas como estudiante, un tanto rebelde, conflictivo y durante todo ese tiempo el refugio era el libro y escribir".

Adriano Améstica relata que le gustaba ir al bosque, al otro lado

del río Claro. Muchas veces no iba al colegio, sobre todo cuando tenía clases de trabajos manuales, que, según explica aburrecía.

Sus obras las mantenía muy guardadas y sólo algunas las daba a conocer en grupos muy reducidos de amigos. "La verdad es que nunca intenté publicar. Existía cierto pudor por mostrar las cosas que escribía".

LAS ARENAS Y LAS VIDAS

Explica que el título de su libro es una reflexión sobre la relación que existe entre la arena y la vida. "La arena-afuera es producto de la erosión de las rocas y son vestigios de algo que se va demoliendo poco a poco y en eso tiene similitud con la vida, con la diferencia que nosotros podemos percibirnos que ello está ocurriendo".

Al hablar de la temática, dijo que también incluye la poesía social. "La preocupación social ha sido gravitante en mi vida, en mi forma de pensar, porque ello implica el concepto de amistad; el concepto de solidaridad, comuni-

cación, diálogo; significa acercamiento entre las personas. Yo no concibo a las personas escribiendo en la cumbre de la montaña mientras la vida transcurre abajo. Yo escribo entre las personas, comunicando, viendo, recibiendo".

Adriano Améstica considera que este libro es un hito importante en su vida, sobre todo porque le satisface, y lo refleja.

Explica que la Sociedad de Escritores de Chile, a la cual pertenece, tiene un público que le sigue. "A veces logramos reunir más de cien personas, lo que es un verdadero triunfo".

CEREMONIA

Adriano Améstica presentará su libro hoy, en una ceremonia que se efectuará a las 20 horas en el Centro Cultural Universo.

La presentación estará a cargo del escritor Gabriel Rodríguez y actuará el coro de cámara PROMUSICA. La presentación de este libro ha sido auspiciado por el diario "EL CENTRO".

000178067

Adriano Améstica presenta hoy libro "Las arenas y las vidas" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adriano Améstica presenta hoy libro "Las arenas y las vidas" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)